

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian yang telah dilakukan terkait dengan pengaruh *Non Performing Financing*, *Financing to Deposit Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, *Net Interest Margin* dan Biaya Operasional Pendapatan Operasional terhadap *Return On Asset* pada Bank Umum Syariah periode Maret 2016 sampai dengan Desember 2018, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. *Non Performing Financing* memberikan pengaruh positif tidak signifikan terhadap *Return On Asset* pada Bank Umum Syariah. Semakin buruk pembiayaan yang disalurkan perbankan maka resiko kerugian perbankan akan semakin tinggi, hal ini menyebabkan bank untuk berhati-hati dalam melakukan pembiayaan guna menyimpan dana untuk cadangan. Selain itu, *Non Performing Financing* tidak dapat dijadikan sebagai satu-satunya acuan dalam penentuan tingkat keuntungan (ROA).
2. *Financing to Deposit Ratio* memberikan pengaruh tidak signifikan terhadap *Return On Asset* pada Bank Umum Syariah. Dimana nilai dari *Financing to Deposit Ratio* tidak akan mempengaruhi besar kecilnya keuntungan (ROA) yang diperoleh perbankan. Karena rendahnya efektivitas penyaluran pembiayaan oleh perbankan, artinya bank belum mampu menggunakan dana secara maksimal.

3. *Debt to Equity Ratio* memberikan pengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Return On Asset* pada Bank Umum Syariah. Artinya semakin tinggi nilai *Debt to Equity Ratio* akan mengakibatkan turunnya nilai *Return On Asset* yang diperoleh bank, begitu pula sebaliknya semakin rendah nilai *Debt to Equity Ratio* mengakibatkan *Return On Asset* akan maka semakin meningkat. Namun *Debt to Equity Ratio* tidak memberikan pengaruh yang signifikan karena *Debt to Equity Ratio* tidak memberikan pengaruh terhadap kinerja keuangan perbankan untuk memperoleh keuntungan, melainkan berpengaruh terhadap peningkatan pelayanan perbankan dalam memenuhi kewajiban bank.
4. *Net Interest Margin* berpengaruh positif signifikan terhadap *Return On Asset* pada Bank Umum Syariah, artinya semakin tinggi nilai *Net Interest Margin* maka nilai *Return On Asset* juga akan semakin tinggi. Begitu pula sebaliknya, semakin rendah nilai *Net Interest Margin* maka *Return On Asset* juga akan semakin menurun. Dengan demikian tinggi rendahnya nilai *Net Interest Margin* searah dengan tinggi rendahnya *Return On Asset*.
5. Biaya Operasional Pendapatan Operasional berpengaruh positif signifikan terhadap *Return On Asset* pada Bank Umum Syariah, dimana tinggi rendahnya nilai Biaya Operasional Pendapatan Operasional akan berpengaruh pada tinggi rendahnya *Return On Asset* dimana pengaruh tersebut berjalan searah. Karena Biaya Operasional Pendapatan Operasional berkaitan dengan biaya operasional yang

dikeluarkan oleh perbankan, semakin efisien biaya operasional perbankan maka dapat meningkatkan keuntungan.

6. Apabila dilakukan uji secara serentak atau secara bersama-sama pada kelima variabel independen diatas, yaitu *Non Performing Financing*, *Financing to Deposit Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, *Net Interest Margin* dan Biaya Operasional Pendapatan Operasional terhadap *Return On Asset* sebagai variabel terikat Bank Umum Syariah, maka hasilnya menunjukkan bahwa kelima variabel independen tersebut berpengaruh positif signifikan terhadap *Return On Asset* pada Bank Umum Syariah di Indonesia.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan dalam penelitian ini, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Pihak Bank

Untuk menghasilkan keuntungan atau laba secara optimal, pihak bank perlu melakukan pengelolaan terhadap faktor-faktor yang mempengaruhi rasio profitabilitas bank itu sendiri. Tidak hanya berfokus pada satu faktor atau satu variabel saja.

Dengan manajemen yang baik maka dapat dimungkinkan perbankan akan mampu menghasilkan profit secara optimal dengan memanfaatkan segala yang dimiliki oleh pihak bank, tidak hanya berpusat pada penyaluran saja tetapi juga dilakukan penghimpunan secara optimal.

2. Bagi Akademik

Penelitian ini dapat dijadikan referensi dan dokumentasi bagi pihak kampus sebagai bahan acuan penelitian yang akan datang. Untuk itu guna mendukung penelitian ini diharapkan agar pihak kampus menambah referensi lebih banyak lagi baik berupa jurnal maupun buku yang berkaitan dengan teori rasio-rasio keuangan terbaru, sehingga dapat mendukung dilaksanakannya penelitian yang sejenis.

3. Bagi Peneliti Yang Akan Datang

Berkaitan dengan data yang digunakan dalam penelitian ini, masih terbatas dengan variabel bebas yang diuji dan juga terbatas periode waktu yang diteliti. Oleh karena itu, agar hasil penelitian mendatang lebih dapat menjelaskan fenomena terbaru yang terjadi maka diharapkan peneliti mendatang menambahkan variabel yang dimungkinkan berpengaruh terhadap ROA pada Bank Umum Syariah, seperti: *Capital Adequacy Ratio (CAR)*, *Return On Equity (ROE)*, tingkat suku bunga dan lainnya.

